

An die Mitglieder des FDP-Stadtverbandes Höxter

Am 01. April findet unsere „Mitglieder-offene“ Vorstandssitzung in der Kaminothek des Hotel Niedersachsen an der Grubestraße ab 19:00 Uhr statt. Ziel dieses Treffens soll die Vorbereitung der Kommunalwahl 2020 sein. Bislang hat der Vorstand, wie bereits berichtet, drei Themen (Bildung, Wirtschaft, Infrastruktur) für den Wahlkampf vorbereitet. Wir bitten alle Mitglieder, sich an der Erarbeitung dieser Themen zu beteiligen. Der Vorstand steht natürlich aber auch anderen Themen gegenüber offen.

Ich darf Sie herzlich im Namen des Vorstands einladen, bringen Sie sich ein.

Am 04. März fand der diesjährige Kreisparteitag in Beverungen statt. Im Rechenschaftsbericht der stv. Vorsitzenden wurde der Status quo des Kreisverbandes skizziert. Der Stadtverband Höxter ist nicht nur der Mitgliederstärkste Ortsverband, sondern auch einer der aktivsten.

Unter der professionellen Leitung der Lipper Landtagsabgeordneten Martina Hannen wurden der Vorstand, Delegierte und die Kassenprüfer gewählt. Für Einzelheiten darf ich auf den Kreis-Newsletter verweisen http://www.fdp-kreis-hoexter.de/images/Newsletter/2020/FDP-KV-HX_Newsletter255_022020.pdf .

Erfreulicherweise sind wir mit 3 Höxteranern (Jocelyne Lambert – Schriftführerin, Markus Bömelburg – Schatzmeister, Martin Hillebrand – Beisitzer) gut im Vorstand vertreten. Das gleiche gilt für die Bezirksdelegierten (hier stellen wir 5 von 9) sowie für die Landes- (eine von zwei) und Landesersatzdelegierten (einer von zwei).

Ich freue mich auf eine rege Beteiligung am 01. April.

Mit liberalem Gruß



Dr. H.-Jürgen Knopf

Stadtverbandsvorsitzender